



## Diputados de Morena apoyarán prohibición de siembra de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- Diputados de Morena firmaron un desplegado en el cual respaldan la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum de llevar a la Constitución la prohibición del maíz transgénico.

Los diputados argumentaron que México, como país de origen del maíz, tiene la responsabilidad de proteger las variedades criollas y nativas que representan siglos de coevolución y destacaron que la contaminación de estas variedades por maíces transgénicos es un riesgo que no se puede ignorar.

ANTE TEPJF EXCLUSIÓN DE ELECCIÓN JUDICIAL: EXHIBEN REVISIÓN INCOMPLETA

M  
10:35  
NOROESTE

CÁMARA DE DIPUTADOS

GRUPO PARLAMENTARIO  
**morena**  
LXVI LEGISLATURA

“ El camino a seguir es fortalecer el marco legal y administrativo, apoyándose en bases técnicas, científicas y culturales plenamente legítimas. México, como país de origen del maíz, tiene la responsabilidad de proteger las variedades criollas y nativas que representan siglos de coevolución a lo largo y ancho de nuestra República ”

Las Diputadas y Diputados Federales hemos estado atentos y comprometidos, como militantes de la Cuarta Transformación, con los temas fundamentales para nuestro país. Desde el inicio, hemos seguido de cerca el proceso iniciado por nuestro entonces presidente el Lic. Andrés Manuel López Obrador en relación con los maíces transgénicos, desde la publicación del Decreto del 13 de febrero de 2024...

M

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1zWfVbSnxPTfImhr1?e=TFetKe](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zWfVbSnxPTfImhr1?e=TFetKe)